

EL NUEVO SIGLO

Jueves - Abril 23 de 2020

Política.

Algunas frases que se han vuelto virales durante el Covid-19

Redacción Política Bogotá Abril 23, 2020 - 08:31 AM



Foto Montaje El Nuevo Siglo

La opinión pública ha sido impactada por algunos comentarios expresados en medio del aislamiento obligatorio

Las diferentes situaciones relacionadas con la pandemia del coronavirus, pero sobre todo con los efectos del aislamiento obligatorio decretado para hacerle frente, así como los cambios que lo uno y otro van a traer a la sociedad, en particular a la vida económica, han generado comentarios y expresiones en diversos ámbitos.

EL NUEVO SIGLO hizo un compendio de algunos de estos, la mayoría difundidos a través de las redes sociales, expresiones de algunos dirigentes que en no pocos casos recogen pensamientos colectivos.

“Como vampiros”

Una de las frases más comentadas fue dicha esta semana por el presidente Iván Duque al expresar las quejas de numerosos usuarios del sistema financiero, sobre que los bancos no están aplicando las medidas anunciadas por el Gobierno.

“No voy a permitir como presidente de la República que aquí haya instituciones que quieran actuar como vampiros en momentos donde necesitamos un sentido de responsabilidad”, manifestó.

En redes sociales, el comentario sirvió para que estuviera compitiendo por volverse tendencia el numeral #UnVampiroEs. Entre los muchos tuiteros que le hicieron eco estuvo el periodista Luis Carlos Vélez quien trino que “#UnVampiroEs el proveedor de servicios públicos que hoy cobra más que el mes pasado, así mi negocio o vivienda este vacío y apagado. No se pueden escudar en que están promediando ante la imposibilidad de enviar empleados a medir consumos. Vampiros. Descarados”.

Por cierto, ayer durante una sesión virtual de la Comisión Cuarta del Senado, el parlamentario Samy Merheg, del Partido Conservador, se dirigió al superintendente financiero, Jorge Castaño, para decirle que “usted parece más un funcionario de Asobancaria que el director de un ente de control que tiene una gran responsabilidad hoy con el país”.

“Sobre mi cuerpo muerto”

Otra frase que levantó muchos comentarios (tanto aplausos como rechiflas) fue la dicha por la alcaldesa de Bogotá, Claudia López, acerca de la posibilidad de levantar el aislamiento el próximo lunes: “Sobre mi cuerpo muerto vuelven a reabrir el 27 de abril. De ninguna manera. Esa sí que sería una irresponsabilidad”.

“Todas las regiones”

Pero si de protestas se trata, el alcalde de Barranquilla, Jaime Pumarejo, llamó la atención cuando reclamó que los recursos que dará **Ecopetrol** para apoyar las acciones durante la pandemia no se queden en Bogotá.

En respuesta a la donación adelantada en el Distrito Capital, Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol** anunció \$10.000 millones para fortalecer la red de salud”, así como para reforzar las Unidades de Cuidados Intensivos (UCI) y dotar de insumos médicos a los hospitales Cardioinfantil, Santa Fe y San Ignacio.

Pumarejo replicó que “no solo Bogotá, sino toda Colombia es dueña de **Ecopetrol**. Tomo la vocería por una parte de sus accionistas, los barranquilleros, y les pido que también se acuerden de nuestra ciudad y de todas las regiones del país”.

“Una Guayaquil”

Otro alcalde, esta vez el de Cali, Jorge Iván Ospina, al advertir sobre la falta de control al ingreso de personas desde Ecuador, a pesar del cierre de la frontera, sentenció: “No nos podemos convertir en una Guayaquil, no podemos tener más muertes”.

Sobre este tema, el senador Roy Barreras (La U) opinó que “si en Bogotá la culpa del ingreso de virus se debe al dique del Aeropuerto Eldorado, en el sur de Colombia en donde se incluye Cali el dique abierto es la frontera con Ecuador. Una vez más deben cerrar efectivamente la frontera y crear un campamento humanitario allí o grave”.

“Más peligroso que el Covid-19”

Otra frase muy comentada es de autoría de la senadora María Fernanda Cabal, del Centro Democrático, a raíz de una entrevista que concedió el expresidente Juan Manuel Santos en la que aseguró que si Duque lo llegara a necesitar, estaba listo para trabajar por el país.

Cabal consideró que Santos “se parece a una amiga que nunca nadie invitaba. Y en una fiesta, de colada, al irse, vio que alguien se despedía agitando su mano. De inmediato exclamó “mis amigos me reclaman” y se devolvió. Igual de lunática que Santos, más peligroso que el Covid-19”.

Y ya que se citó a la senadora, su colega Barreras trino ayer que “reconozcan que Mafé Cabal es sincera. Aquí sus frases textuales hoy en Senado para no serle infiel: confinar es una locura. Se muere más gente de gripa. Nos vendieron el pánico. No nos vamos a morir todos (...) los muertos son muy poquitos. Los modelos epidemiológicos son una locura”.

“No legisla ni controla”

Ya para soltar al congresista Barreras, el lunes tuiteó mientras transcurría la plenaria virtual del Senado: “Por respeto a los pocos senadores que proponen algo útil, me he sentado durante horas a escuchar las inútiles intervenciones de la mayoría que compete en un coro de áulicos, haciendo loas al Gobierno. Pero esta farsa de aplausos no es Congreso. Ni legisla ni controla”.

“Control político en cuarentena”

Sobre el mismo tema, la periodista María Jimena Duzán dijo en sus redes sociales: “¿Los maestros de obra podrán salir de la cuarentena el 27 de abril, pero el Congreso sigue confinado a verse a través de Zoom? ¿El control político sigue en cuarentena?”.

“Decir que no a todo”

El presidente de la ANDI, Bruce Mac Master, dijo que “las visiones unidimensionales de los problemas multidimensionales conducen a juicios parciales e incorrectos”, agregando que “es momento de trabajar colaborativamente en la construcción de soluciones para todos. ¿Cuáles son las soluciones que se proponen para darle oportunidad de trabajo a miles de familias al tiempo que minimizamos el riesgo de contagio? Decir que no a todo, no parecer ser el camino”.

“Excarcelación vía funeraria”

Tras conocerse de 40 nuevos casos de coronavirus detectados en la cárcel de Villavicencio y que 24 de esas personas contagiadas preparaban la comida de unos 1.000 presos, el senador Armando Benedetti (de La U) exclamó: “¡Quiéren hacer la excarcelación vía funeraria!”. Agregó: “Que jartera volver a repetir lo mismo que ya se ha dicho. No quieren poner atención a la situación carcelaria”.

Una expresión más dura usó el senador Rodrigo Lara, de Cambio Radical: “Genocidio carcelario. Estaba anunciado”. Lara anotó que “la sola atención del posible número de casos de Covid-19 en la cárcel de Villavicencio podría copar por la capacidad de los hospitales del Meta”.

0 comentarios Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios

